1.3 Release Notes
General Highlights
Braille Terminal
· USB mode (with Bluetooth support coming soon).
· Multiline support with JAWS and NVDA coming soon with their own software releases
One-Handed Mode
· Now available. Activate using Zoom Out with Backspace.
Touch Navigation
· Touch mode, an alternative to Point and Click is available for use in the KeySoft settings
Lock Screen (Available in Android Settings)
· The device can now be locked with a password.
· Recovery mode (launched using Power button with Volume Up when the device is off) can be used to factory reset the device if the password has been forgotten.
Text-to-Speech 
· Updated to the latest version which includes new bilingual voices such as Mélanie/Melany.
Braille
· Updated the Liblouis tables for the languages that are currently localized on Monarch.
File Manager
· The Treasure Island eBraille book is now available in the Samples folder.
UI Improvements
· Dark mode (visual screen only) will now apply to UI created by Humanware as well. 
· Added an 8-dot symbol to indicate submenus in context menus and the “All Applications” section of the Main Menu.
· Disabled popup “Android system, check access settings, KeySoft can view and control your screen”.
App-Specific Updates
KeyMath
· The Expression Editor now has its own Context Menu, containing only the shortcuts usable in it.
· Trigonometric functions have been added to the Insert Math menu.
KeyMail
· Added a toast notification to notify users of an attachment being saved.
· Added an 8-dot symbol to easily indicate unread messages.
KeyWord
· Users can now touch navigate within a math expression that they are editing.
· Added a confirmation message when deleting selected text (this can be disabled in the KeyWord settings).
· Trigonometric functions have been added to the Insert Math menu.
TGIL (Tactile Viewer)
· Default search has been reverted from an exact search to a keyword search
· As on the website, exact search can be done by using quotes around the search term
· The number of results is now displayed at the top of the results list 
User Guide
· Added the shortcut Space with F to Find.
· Content updated to reflect changes in this version.
Ecosia
· Added the shortcut Backspace with O to open images in Tactile Viewer.
Victor Reader
· Added new book providers: Child Vision, Blind Low Vision NZ and CELA. Some issues can occur with CELA but they are related to this provider.
· Books that are not supported should no longer be proposed in the list of search results.
· Bookmark imports should now properly function.
· When exiting a book and returning to search results, your focus will now be placed on the book that was just opened instead of back to the top of the list.

Version française
Notes de version – Version 1.3
Changements généraux
Afficheur braille pour lecteur d’écran
· Connexion via USB seulement avec le support du Bluetooth prochainement.
· Le support de l’affichage multilignes dans JAWS et NVDA sera disponible prochainement à la suite de leurs mises à jour logicielles respectives.
· Le clavier, les croix directionnelles et les touches de défilement fonctionnent également, et support du mode Naviguer au toucher.
Mode unimanuel
· Maintenant disponible. Activez-le à l’aide de la commande Zoom Moins et Retour arrière.
Naviguer au toucher
· Naviguer au toucher, une alternative à la méthode Pointez et cliquez est disponible et peut être activée dans les paramètres de KeySoft
Verrouillage d’écran (disponible dans les paramètres d’Android)
· L’appareil peut maintenant être verrouillé avec un mot de passe.
· Le mode de récupération (lancé à l’aide des touches Bouton d’alimentation et Augmenter le volume lorsque l’appareil est éteint) peut être utilisé pour réinitialiser votre appareil à l’état d’usine si le mot de passe a été oublié.
Synthèse vocale
· Mise à jour à la dernière version, ce qui inclut des nouvelles voix bilingues telles que Mélanie/Melany.
Braille
· Mise à jour des tables Liblouis pour les langues supportées par le Monarch.
Gestionnaire de fichiers
· Le livre en format eBraille « Treasure Island » est maintenant disponible dans le dossier Samples du Monarch.
Améliorations de l’interface
· Le mode sombre (écran visuel seulement) s’appliquera maintenant aussi à l’interface utilisateur créée par HumanWare.
· Ajout d’un symbole à 8 points pour indiquer les sous-menus dans des menus contextuels ainsi que le menu « Toutes les applications » dans le Menu principal.
· Désactivation de la fenêtre surgissante « Système Android, vérifiez les paramètres d’accessibilité, KeySoft peut voir et contrôler votre écran ».
Mises à jour d’applications
KeyMath
· L’Éditeur d’expressions comprend maintenant son propre menu contextuel, contenant seulement les raccourcis qu’on peut y utiliser.
· Les fonctions trigonométriques ont été ajoutées au menu « Insérer un symbole ».
KeyMail
· Ajout d’une notification pour informer l’utilisateur qu’une pièce jointe a été sauvegardée.
· Ajout d’un symbole à 8 points pour indiquer plus simplement la présence de messages non lus.
KeyWord
· Les utilisateurs peuvent maintenant naviguer au toucher à l’intérieur d’une expression mathématique pendant son édition.
· Ajout d’un message de confirmation lors de la suppression d’un texte sélectionné (cela peut être désactivé dans les paramètres de KeyWord).
· Les fonctions trigonométriques ont été ajoutées dans le menu « Insérer un symbole ».
TGIL (Visionneuse tactile)
· La méthode de recherche par défaut a été remplacée, de la recherche exacte à la recherche par mots-clés.
· Comme sur le site Web, la recherche exacte peut être faite en utilisant des guillemets autour des termes de recherche.
· Le nombre de résultats est maintenant affiché en haut de la liste des résultats.
Guide d’utilisation
· Ajout du raccourci Espace avec F pour rechercher.
· Le contenu a été mis à jour pour tenir compte des changements dans la présente version.
Ecosia
· Ajout du raccourci Retour arrière avec O pour ouvrir des graphiques dans la Visionneuse tactile.
Victor Reader
· Ajout de nouveaux fournisseurs de livres : CAEB, Child Vision (Australie) et Blind Low Vision (Nouvelle-Zélande). Certains bogues pourraient survenir durant l’utilisation de la bibliothèque du CAEB mais ils sont liés à ce fournisseur.
· Les livres qui ne sont pas supportés ne devraient plus apparaître dans les résultats de recherche.
· La fonction d’importation des signets devrait maintenant fonctionner correctement.
· Lorsque vous quittez un livre et retournez aux résultats de la recherche, vous serez alors positionné sur le livre que vous venez tout juste d’ouvrir plutôt que de toujours être ramené au début de votre liste.
